Weihnachtsbäckerei der SMV 2017



Am Montag den 04.Dezember begaben sich zwölf backbegeisterte Fünftklässler unter der fachkundigen Betreuung vierer MUM-erprobter Damen der Klassen 8-10 in die MUM-Küche, um dort aus Ausstecherleteig, verschiedensten Glasuren und Plätzchendeko kulinarische Meisterwerke zu zaubern.





Obwohl zuweilen ein Backblech etwas lange im Ofen verweilte und so die Grundfärbung der Backwaren zu intensiv ausfiel, konnten sich die Ergebnisse weitestgehend sehen lassen, so dass die Köstlichkeiten durchaus den ein oder anderen Adventsabend prima aufwerten werden. Für die verwackelten Bilder bei dem heiteren Backnachmittag ist übrigens der SMV-Lehrer Angele zur Ver-

antwortung zu ziehen!



